

Pta. Arenas

608198

14/09/2001 13  
14/09/2001 CRONICA 13

El presidente de la Sociedad de Escritores de Magallanes, Dinko Pavlov (izquierda), dialoga con Guido Eitel, uno de los invitados al encuentro literario.



Rodrigo Acuña

Congreso de Escritores analiza el tema

# En regiones falta crítica literaria especializada

Una crítica especializada que permita evaluar el trabajo que realizan los autores locales fortalece la creación literaria y le permite avanzar y desarrollarse a través de comentarios certeros y constructivos. A juicio de Dinko Pavlov, presidente de la Sociedad de Escritores de Magallanes (Sem), éste es uno de los temas más relevantes que considera el Primer Congreso de Escritores "Literatura y Región Paralelo 53 Sur", evento que comenzó a realizarse el miércoles 12 y que culmina el sábado 15.

Junto con resaltar la convocatoria alcanzada, Pavlov valoró la calidad profesional de los participantes, todos autores de regiones, entre los que destacan académicos universitarios, dirigentes de la Sociedad de Escritores de Chile (Sech), gestores culturales y los distinguidos autores.

Manifestó que en el caso de la región no existe una crítica literaria especializada. De hecho, el tema fue analizado por el académico de la Umag y escritor Oscar Barrientos a través de la ponencia "La

crítica en Magallanes: los motivos de una ausencia". Pavlov recordó que en la zona sólo se encuentra el comentario literario del escritor Marino Muñoz Lagos en El Magallanes, pero es necesaria una opinión constructiva que fortalezca el trabajo que los autores están realizando. De ahí que valoró experiencias de ciudades como Valdivia, que cuentan con espacios destinados a la crítica literaria.

## Expectativas

Para Clemente Riedemann, jefe de Cultura de la secretaría regional de Educación de la Región de Los Lagos (Décima), la importancia del congreso está en el hecho de que permite el encuentro de los autores de regiones.

La creadora de Arend, Rosalbety Muñoz,

valoró la oportunidad para analizar la literatura en provincia y por eso resaltó la positiva convocatoria alcanzada. Dijo que en la Región de Los Lagos se hace un trabajo importante, pero que no ha sido regular en el último tiempo.

Antonia Torres se mostró interesada en la posibilidad de conocer aspectos tan simples e importantes como qué es lo que se hace en la zona en materia literaria y cuál es el paisaje que motiva a escribir, entre otros aspectos.

El Primer Congreso de Escritores cuenta con el apoyo del Consejo del Libro y la Lectura. Para hoy el programa de actividades destaca la refundación poética de Punta Arenas, actividad que se realizará en el Mirador de los Señadores y que considerará un homenaje a los autores magallánicos más destacados.

## En regiones falta crítica literaria especializada [artículo]

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

En regiones falta crítica literaria especializada [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)